

A l'intérieur de la ville, les rues et places publiques, les ponts, les monuments, les habitations et jusqu'aux moindres accidents de terrain sont fidèlement représentés. Parmi les noms des rues qui sont inscrits sur ce plan, on remarque certaines appellations curieuses et grotesques, pour ne pas dire plus.

Ce plan fut payé par le Consulat la somme de 405 livres, chiffre qui paraîtra bien minime à notre époque pour une œuvre de cette importance.

Voici la copie textuelle des pièces relatives au paiement de cette somme :

« Du jeudy quinziesme jour de novembre, l'an mil huit cens sept, après midy, en l'hostel commung de la ville de Lyon, y estans : Messieurs du Peron, de Strozzy, Thierry, Bernico.

« Les Prevost des marchans et Eschevins de la ville de Lyon a maistre Anthoine Rougier, recepveur des deniers communs, dons et octrois de ladicte ville. Nous vous mandons que des deniers des octrois destines aux reparations et fortifications dicelle ville vous payes et bailles comptant audict Philippe Lebeau, troys cens soixante livres tz. a luy accordé, oultre quarante cinq livres qu'il a cy devant receu pour avoir fait le plan entier et parfaict de ceste dicte ville et des faulxbourgs dicelle, avec observation particuliere de toutes les advenues, ensemble des portes, tours, chasteaux, boulevards, remparements, corps de garde, ponts, plasses publiques et mesme de toutes les rues et aultres lieux notables, avec leurs proportions et dimensions reduictes au vray, et le tout rapporte au naturel pour servir en l'hostel de ville a ordonner sur le fait de la garde de ceste frontiere que nous tenons en foy et homage du Roy, reparations et fortifications dicelle es lieux le requerrant, et pour pouvoir asseoir et changer des corps de garde et comme oultre